
公益社団法人愛知県医師会 第 12回 (定例)理事会議事録

開催日時 :令和 3年 7月 29日 (木)午後 2時 30分～年後 4時 55分

開催場所 :愛知県医師会館 4階理事会議室

出 席 者

会 長 (代表理事)/柵 木 充 明

副会長 (代表理事)/杉 田洋 一  野 田正 治  浅 井 清 和

理 事/力日藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山 朗  樫 尾 富 二

小 出 詠 子  田那村 牧  渡 邊 源 市  浦 田士 郎

小 寺 泰 弘  渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司  西 脇  毅

監 事/横 井  隆  伊 藤 宣 夫  岡 本  晃

代議員会議長/練 績 雅 明

代議員会副議長/市 )|1朝 洋 服 部 達 哉

細 川 秀 一

大 石 明 宣

河 村 英 徳

議事録作成者  柏 田 樹

※加藤理事、浦田理事、河村理事遅刻のため、承認事項及び協議事項については出席

者 22名 (う ち理事 16名 )にて審議した。

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長 (代表理事)が務める。

本 日の理事会は、出席者 25名 (う ち理事 19名 )で、理事現在数 19名 の 2分の 1以上

(10名 )の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達してい

ることを確認した。

議事進行に先立ち、柵木会長 より挨拶。

―承認事項―

1.庶務関係事項について

(1)一般社団法人愛知県歯科医師会 (会長 内堀典保)主催の令和 3年度医療連携講演会

〔R4.2/6(日 )〕 の共催及び講師派遣について

樫尾理事より説明され、標記講演会への共催及び講師として名古屋大学医学部附属

病院総合周産期母子医療センターの小谷友美准教授を推薦することが承認された。

(2)愛知県救急安心センター事業に関する検討会委員の委嘱について

樫尾理事より説明され、標記検討会の委員 として本会の細川理事を推薦することが

承認 された。

1



2.委員会・部会、講演会等 (本会主催分)の開催について       *は 共催 。協賛等

柵木会長より、以下の No.1～6の本会主催の委員会 。部会、講演会等の開催につい

て一括承認を求め、承認 された。

3.日 本医師会認定産業医研修会 (研修テーマ・講師変更)〔9/6(月 )・ R4.2/9(水 )〕 に

ついて

西山理事より説明され、標記研修会の研修テーマ及び講師を変更することが承認

された。

4.母体保護法指定医師研修連携施設の指定について

西山理事より説明され、母体保護法審査委員会において承認された母体保護法指

定医師研修連携施設の登録 1件について承認された。

5.2021年度中部医師会連合委員について

樫尾理事より説明され、標記委員 として資料のとお り、中部医師会連合へ推薦す

ることが承認 された。

6.令和 3年 8月 1日 付け職員の採用について

樫尾理事より説明され、8月 1日 付けにて救急医療情報センターに配属される職

員 1名 の採用が承認された。

7.公益社団法人愛知県医師会検視立会医の推薦並びに災害時検案班への登録について

細川理事より説明され、愛知県警察本部長へ158名 を推薦すること併匹続140名 、新

規18名 :合計158名 )及び災害時検案班システムとして106名 を登録することが承認

された。
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No. 開催 日 名称 開催場所 担当理事

1 8/25(水 )

第 5回愛知県医師会地域医療政策研

究委員会

5階医師連盟会議

室

浦田理事

小出理事

2

*10/1(金 )

*10/27(水 )

*11/9(火 )

令和 3年度難病講習会

9階大講堂

803会議室

804会議室

渡辺 (嘉)理事

渡邊 (源)理事

3 *11/20(土 ) 第 29回愛知県医師会検視医研修会 地下健康教育講堂
細川理事

河村理事

4 12/2(木 ) 日本医師会認定産業医研修会 9階大講堂
西山理事

樫尾理事

5 *12/2(本 ) 医療安全に関する講演会
ウインクあいち大

ホール

渡邊 (源)理事

渡辺 (嘉)理事

6 R4.3/6(日 ) 令和 3年度学校保健シンポジウム 9階大講堂
西脇理事

田那村理事



8.ADサーパー ロファイルサーバーの更新について

田那村理事 より説明され、資料のとお り、大塚商会株式会社へ発注することが承

認 された。

9。 Webサーバーの更新について

田那村理事より説明され、資料のとおり、コニカミノルタジャパン株式会社へ発

注することが承認された。

10.事務局ノー トPCの購入について

田那村理事より説明され、事務局用ノートPC22台を株式会社ダイレクト・リンク

ヘ発注することが承認された。

一協議事項一

11.そ の他
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―報告事項一

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】

1 日医理事会(WEB会議)〔 7/20(火 )〕 について

(日 本医師会主催 :本会館内)

野田副会長より、理事打合会、理事会について報告された。また、集団免疫につ

いて、新型コロナウイルス感染症の変異株の感染力について解説があったと補足

された。

日医医業税制検討委員会(WEB会議)〔7/14(水 )〕 について

(日 本医師会主催 :WEB開催)

大輪理事より、医療法人の出資に係る相続税及び贈与税の納税猶予制度の創設に

ついて、医療法人の出資の評価方法の改善について検討したと報告された。税制

要望に関しては、主に控除対象外消費税問題について議論を行い、日医の考え方

の転換について解説を受けたと説明された。

日医定款・諸規程検討委員会 (肥B会議)〔 7/15(木 )〕 について

く日本医師会主催 :本会館内)

樫尾理事より、書面 (電磁的方法)に よる議決権行使 (投票)が可能 となるよう検討

を行い、選挙の公示 日・公示方法を変更 し、立候補の届け出も 3週間前に変更に

なったと報告 された。また、議長・副議長の立候補も当日から事前に行 うように

変更 し、同じく書面による投票が可能 となるようこの案で 日医会長へ答申するこ

ととなったと報告 された。

【本会関係会議について】

4.調査室委員会(WEB会議)〔7/19(月 )〕 について

(5階医師連盟会議室)

大輪理事より、日医の医業税制検討委員会について、控除対象外消費税に対する

日医の考えの転換について報告・解説し、議論を行ったと報告された。また、厚

労省の医師需給分科会に関して、伊藤委員より今後の医師養成数を踏まえた、愛

知県の医師需給推計について解説いただいたと報告された。

5.母体保護法指定医師審査委員会 〔7/14(水 )〕 について

(9階大講堂)

西山理事より、母体イ呆護法指定医師審査対象者について審査を行い承認され、ま

た、母体保護法指定医師連携施設の登録について 1件 申請があり、承認されたと

報告された。

6.ホームページ・ IT化対策委員会 〔7/16(金)〕 について
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(6階研修室)

田那村理事より、本会におけるサーバー分割整理の進捗状況について報告を行っ

たと説明された。日本医師会より発出された 「医療機関を標的としたランサムウ

ェアによるサイバー攻撃について (注意喚起)」 の案内を受け、不正プログラム感

染防止のための施策について情報交換を行つたと報告された。 日医総研 WP「病

院・診療所のサイバーセキュリティ :医療機関の情報システムの管理体制に関す

る実態調査から」について検討を行つたと報告された。

7.第 4回治験審査会 〔7/16(金 )〕 について

(804会議室)

渡邊 (源)理事より、継続審査案件 (ク ローン病 1件、潰瘍性大腸炎 2件、潰瘍性大

腸炎・クローン病 1件)については、全て承認されたと報告された。

8.医療安全対策委員会 〔7/20(火 )〕 について

(8階会議室)

渡邊 (源)理事より、令和 3年 7月 分委員会提出案件、41件 (新規 18件、解決 23

件)について検討したと報告された。

9.第 4回愛知県医師会地域医療政策研究委員会 〔7/14(水 )〕 1こついて

(5階医師連盟会議室)

浦田理事より、前回からの課題であつた海外での感染症法の位置付けについて「諸

外国での新型コロナ対策の法制度」と題し廣澤委員より説明があり、伊藤委員長

からは医師確保対策について説明があり、地域枠医師を中心に議論したと報告さ

れた。

10。 第 2回愛知県医師会勤務医部会幹事会 〔721(水 )〕 について

(9階大講堂)

浦田理事より、愛知県勤務医師生活協同組合事業、都道府県医師会勤務医担当理

事連絡協議会、日本医師会病院委員会及び、医師の働き方改革の推進に関する検

討会について報告を行い、令和 3年度全国医師会勤務医部会連絡協議会のWEB会

議について、参力日希望者を募ったと報告された。

11.第 3回愛知県医師会勤務医部会嘱託幹事会 〔7/21(水 )〕 について

(9階大講堂)

浦田理事より、シンポジウムの演題 。講師及び、医師の勤務環境に関するアンケ

ー ト調査について協議を行つたと報告された。

12.地域医療介護委員会(WEB会議)〔 7/20(火 )〕 について

(6階研修室)
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松浦理事より、各種会合の報告後、令和 3年度保健・医療・福祉の連携強化に関

するシンポジウムの進行及びパネ リス トの人選等について協議 し、パネ リス トは、

リハ ビリ専門医、歯科医師、栄養士の各職種から選ぶこととなったと報告された。

また、H」 か ら電子 @連絡帳のビデオ会議システム実装について説明があつたと

補足 された。

13.学校保健部会幹事会 (肥B会議)〔 7/13(火 )〕 について

(804会議室)

西脇理事より、「県・市町村教育委員会用」、「小中高用」、「地区医師会用」の学校

健診における内科検診、運動器検診の実施に関するアンケー ト調査案について協

議したと報告された。本幹事会で出た意見を集約し次回幹事会にて最終検討する

こと、また、令和 3年度学校保健シンポジウムは令和 4年 3月 6日 (日 )に昨年度

中止となつたシンポジウムと同様の内容での開催を決定したことが報告された。

14.広報委員会 (ⅧB会議)〔7/14(水 )〕 について

(804会議室)

西脇理事より、愛知医報の トンプ掲載予定や表紙掲載写真等について検討し、新

規広告については全て掲載が承認され、Book reviewに ついても全て承認された

と報告された。また、愛知医報の有料購読事務局内規についてたたき台を作成し、

協議を行ったと補足された。

15。 講演会 。研修会等について                 *は 共催・協賛等

柵木会長より、下記 No。 1～3の本会主催の講習会・研修会等は一括報告 とすると

発言 された。

【行政、その他関係団体等会議について】

16。 あいちオレンジタウン構想推進会議(WEB会議)〔7/16(金 )〕 1こついて

(愛知県主催 :WEB開催)

野田副会長より、あいちオレンジタウン構想第 2期アクションプラン関連事業に

ついて説明があり、その後、意見交換を行つたと報告された。

17.愛知県社会福祉審議会身体障害者福祉専門分科会審査部会 〔7/21(水 )〕 について
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No. 開催 日 名称 出席者数等 担当理事

1 7/17(土 )

令和 3年度第 1回母体保護法指定医師講

習会
119名

西山理事

樫尾理事

2 *7/17(土) 令和 3年度海部・津島小児在宅医療講習会 47名
松浦理事

大石理事

3 7/18(日 )

日医かかりつけ医機能研修制度

令和 3年度応用研修会 (WEB会議)

99名
渡邊

渡辺

(源 )

(嘉)

理事

理事



(愛知県主催 :愛知県三の丸庁舎 )

野田副会長より、医師の指定、身体障害者手帳に関する障害程度等級の認定、医

療機関の指定について協議 されたことが報告 された。

18.令和 3年度健康推進学校総合審査会 〔7/13(火 )〕 について

(愛知県教育委員会主催 :愛知県二の丸庁舎)

浅井副会長より、令和 3年度の健康推進学校の総合審査を行い、特別優秀校 7校、

優秀校 2校、優良校 8校、入選校 20校が決定したと報告された。

19.支 払基金支部運営委員会 〔7/14(水 )〕 について

(支払基金主催 :支払基金 )

浅井副会長 より、オンライン請求システムについて説明があ り、令和 2年度の診

療科別の件数 。日数・点数及び一 日当た りの点数が公開されたと報告された。オ

ンライン資格確認を導入 した医療機関の声の紹介があったと報告 された。また、

愛知県医科 4月 分の診療報酬確定件数 と金額報告があつたと説明された。

20。 東海北陸地方社会保険医療協議会愛知部会 〔7/26(月 )〕 について

(東海北陸厚生局主催 :東海北陸厚生局 )

浅井副会長 より、7月 の保 [父医療機関・保険薬局の医科では新規 6件、開設者変

更 5件、及び移転 2件であったと報告 された。

21.ナースセンター事業運営委員会 〔7/12(月 )〕 について

(愛知県看護協会主催 :愛知県看護協会館)

大輪理事より、「2021年度地域に必要な看護職確保推進事業」事業計画について

協議を行ったと報告された。また、「在宅領域における切れ目ない看護サービスの

提供を目指して～プラチナナースの活用と夜間オンコール体制の整備に向けての

取り組み～」について協議を行ったと報告された。

22.特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち令和 3年度第 3回運営委員会

〔7/14(水 )〕 について

(特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち主催 :

特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち)

細川理事より説明され、特定健康診査制度第 4期に向けての動向等、血圧管理手

帳販売状況について報告があったと説明された。

23.第 17回食育推進全国大会愛知県実行委員会第 2回会議 〔716(金 )〕 について

(愛知県主催 :愛知県庁本庁舎)

小出理事より、大村愛知県知事より新型コロナウイルス感染症のためやむなく中

止となつた第 15回愛知県全国大会の準備をもとに、コロナ後の社会に対する新し
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い発想のもとでの大会を目指すとの意思表明があつたと報告された。実行委員会

事務局からは、昨年の岩手での第 16回大会はほぼオンライン開催であつたが、来

年度は当初の予定通りAichi Sky Expoで来場者数 2万人を目指す方向で調整して

いくとの説明があつたと報告された。

24.令和 3年度愛知県食育推進会議 〔7/16(金 )〕 1こついて

(愛知県主催 :愛知県庁本庁舎)

小出理事より、事務局から昨年度より開始された第 4次愛知県食育推進計画 「あ

いち食育いきいきプラン 2025」 についての中間報告があり、新型コロナウイルス

感染症の影響により愛知県産の農作物に余剰が生まれ、それを学校給食に展開す

る働きかけを県内各地で行ったところ、総量としてはまだ少ないものの児童生徒

には好評を得たとの報告があったと説明された。また、今後も地産地消という観

点においても、県内産作物の利用促進の拡充を目指すこと、農協その他団体から

の強い要望が提示されたことが報告された。

25。 (―社)愛知県病院協会第 4回定例理事会 〔7/13(火 )〕 1こついて

(愛知県病院協会主催 :801会議室)

浦田理事より、新型コロナウイルス感染症の病床確保と愛知病院への医師及び看

護師の派遣について愛知県担当者から説明があり、その後、愛知県病院協会コロ

ナ病床稼働状況管理システムについて検討したと報告された。また、名古屋市消

防局から救急医療体制について要望が出されたと補足された。

26.第 1回愛知県障害者自立支援協議会 〔7/15(木 )〕 1こ ついて

(愛知県主催 :愛知県二の九庁舎)

大石理事より、各専門部会の報告の後、第 5期愛知県障害福祉計画の進捗状況に

ついて説明が行われたと報告された。また、障害児支援の提供体制の整備等につ

いて議論がなされたと補足された。

27.第 1回愛知県障害者自立支援協議会医療的ケア児支援都会 〔7/21(水 )〕 について

(愛知県主催 :愛知県本庁舎)

大石理事より、令和 2年度医療的ケア児者支援社会資源現況調査の結果及び令和

3年度医療的ケア児等コーディネーター等について議論を行つたと報告された。

【新型コロナウイルス感染症関連について】

28.宿泊療養施設のオンコール体制 【719(月 )～ :渡邊 (源)理事、7/26(月 )～ :浅井

副会長】について

渡邊(源)理事、浅井副会長より、県内 3ヶ所の宿泊療養施設における入所者数等

や患者への対応についての現状が報告された。
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【その他事項について】

29。 その他
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以上で本 日の議事を終了 し、議長は協力を謝 して閉会 とした。

令ボロ3年 7月 29日


